

## どうせ1999年に死ぬのなら好きな事を

私はいま、大きくなは2つの事業をしています。

1つ目が健康診断に関する事業、この健康診断も2種類あり、出張して健康診断を行う「巡回健診」と、完全予約制来店型で健康診断を行う「施設健診」にわかれます。そしてもう1つが、介護サービス付き高齢者向け住宅と通所介護施設になります。健康診断のなかの巡回健診については、「巡回移動式検診システム」として人間ドックを巡回健診で実施する特許を取得し、「バスドック」として商標登録を取得しています。バスドックの健診チームは通常9人。医師・看護師・臨床検査技師・放射線技師などから構成されていて、事業所を訪問して社屋やバス内で健康診断を行う仕組みです。

職場で人間ドック健診を実施するため病院やクリニックに行く移動時間を節約することができるなり、働く皆様の時間当たりの生産性を最小限におさえることができるので非常に喜ばれています。この巡回式バスドックのアイデアもそうですが、私たちが手がけるサービスや試みは「はじめて」ということが多いのです。日本医科大学と連携して、血液データの男女・年代別判定基準を導入したもの。60歳代と20歳代では、同じ判定基準を適用するわけにはいきません、これは世界でもはじめての取り組みでしたが、前例や習慣にとらわれない取り組みをすることを大事にしています。

医療に携わっているので、ずっとこの世界で生きていると思っている方もあるのですが、そんなことはありません。実はもともとバンドマンで、中学生のころから音楽が大好きでミュージシャンになるのが夢でした、とにかく好きな道を進もうと思つたのがノストラダムスの大予言です。1999年に「地球が滅亡」するという予言を私は真剣に信じていました。どうせ1999年に死ぬのなら好きな事を思いきりやろう！ と思ったのです。まわりがみんな「流大学に行くような進学校に通っていたのです

